
 

 

 

 

 

 

 

これから受験する５０回生へ 

５組担任 岡本 欣丈 

もう一ぺんがんばれ！  

苦しいか！！そこでへこたれてはならぬ 悲しいか そこでしょぼくれてはならぬ 

できないか そこでなげだしてはならぬ がまんするんだ しんぼうするんだ 

そこまでならだれでもできる まだまだ底力があるぞ 

もう一ぺん もう一ぺん がんばれ！！  

自分では気が付かなかったすごい力が出てきたではないか 

 

 自分の母校の野球部で伝わっていたチームを鼓舞する文章です。そのころは甲子園に出場する

ほど強く、元日以外毎日練習をしていました。部活動に限らず、日々勉強に励むことはとてもし

んどいし、これから受験を控えている今の時期は不安もあると思います。ですが今が頑張るとき

です。何かに熱中して一つのことに取り組むことは本当に素晴らしいことだと思います。以前勤

務していた学校では「勉強すれば学力が伸びるだけでなく、人間性の成長につながる」と言われ

ていました。一生懸命しなければ成長や得るものはありません。進路が決まっている人はこれか

ら本番を迎える人をしっかり応援してほしいと思います。 

不思議なもので自分が高校の時を振り返ると勉強が大変だった３年生のときが一番楽しかった

ように思います。今精一杯頑張れば、卒業後には最高の思い出になると思います。頑張ってくだ

さい！！ 

 

 

 

 

 

 

令和 6年 1月 31日 

兵庫県立香寺高等学校 ５０回生 年次通信 

第 49号 年輪５０ 

卒業までにしておきたいこと 

２月２７日（火）にしたいこと 

 立つ鳥跡を濁さず 

（去っていく者は、跡が見苦しくないように始末してから出立しなくてはな

らないというたとえ。 また、引き際がいさぎよく、さわやかなたとえ） 



 

 

 

 

 

 

新たなステージへ・・・  最後に伝えたいこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１５日 年次レクレーション 

 

 

 

 

 

 

新たなステージへ・・・  最後に伝えたいこと 

  ２組 足立 莉央 

保育を選択していたおかげで、大学受験の面接シー

トや面接に役立ちました。保育検定やボランティア活

動に参加することで面接では質問されたことにも詰ま

らずに話すことができました。面接練習を連日遅くま

で付き合ってくださった先生のおかげで自信になりま

した。多くの先生方のサポートで無事合格することが

できました。これからも夢に向かって頑張りたいと思

います。 

  ３組 森田 来奈 

私が香寺高校の３年間でやり遂げたことは、学校を

１日も休まずに通ったことです。正直「学校しんどい

なあ」とか、「休みたいなあ」と思ってしまうこともあ

ったのですが、最後まで頑張れました。そのおかげで、

私は日々の学校生活や行事などで友達との楽しい思い

出をたくさん作ることができました。高校での３年間

は間違いなく私の人生において、かけがえのない時間

になりました。３年間本当にありがとうございました。 

  １組 潮海 茉有紗 

私が香寺高校での３年間の高校生活で、一番頑張っ

たことは部活動で取り組んでいたウエイトリフティン

グです。中学校の時には茶華道部に入っていたので、

バリバリに運動するのは初めてでしたが、日々の練習

の積み重ねで近畿大会や全国大会にたくさん出ること

ができました。また運動部に入って上下関係も学ぶこ

とができて、とても良かったです。大学でもウエイト

リフティングを続ける予定なので、これからも頑張ろ

うと思います。 

  ５組 内藤 一貴 

私は正直この高校生活で友人ができるか不安でし

た。私が教室に入った時、周りから「野球部が来たわ」

と思われていたそうです。高校で初めて友達ができた

きっかけは、ハサミを貸した時です。人のために行動

すれば仲良くなれるということを改めて学びました。

私はこの３年間で多少は人のために動けたかなと思い

ます。皆さんが「おったな・・あんなやつ・・」程度で

忘れないでいてくれたら嬉しいです。 

卒業までにしておきたいこと 

２月２８日（水）にしたいこと 

 一期一会 

（一生に一度の貴重な出会いを大切にする） 

 



新たなステージへ・・・  最後に伝えたいこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

  １組 河野 海生 

私が高校３年間で変わったと思うのは、人前に立つ

ことに対して、あまり抵抗がなくなったことです。中

学生の時はやはり恥ずかしいと感じていました。しか

し、高校で人前に立つ機会が増えたので慣れることが

できました。もう一つ変われたのは異性の子とも話が

できるようになったことです。これも、中学生の時に

はできませんでした。しゃべれるようになって本当に

良かったです。 

  ５組 原 千紘 

私が香寺高校で過ごした３年間はとても充実してお

り毎日が楽しかったです。私が一番印象に残っている

ことは、入学時の周りの席のメンバーです。初めて見

る外国人の名前ばかりで、これからやっていけるのか

不安になったことを今でも覚えています。でも、行事

を重ねるにつれて仲を深めることができました。進学

先で、最初は不安かもしれませんが、意外と何とかな

ります。卒業したら、また会う日まで元気に過ごして

ください！ 
  ３組 池田 愛菜 

私の将来の夢は管理栄養士になることです。この夢

に一歩でも近づけるように必要な科目を教えてもらっ

たり、いろいろな大学を提案してくれたり、受験の際

に面接練習に付き合ってもらったり、３年間いろいろ

な先生に支えられてきました。もちろん家族や友人た

ちにも支えられてきましたが、志望大学に合格するこ

とができたのは先生方のおかげです。本当にありがと

うございました。 

  ４組 榮嶋 碧 

４組の後期委員長を務めさせていただき、４組に対

する思い入れが強くなりました。遅刻が多くて、授業

中もだいぶうるさい委員長でしたが、みんなのおかげ

で何とかやり遂げることができそうです。ありがとう

ございました。私の中で３年４組は３年間で一番好き

なクラスで、本当に優しい子が多く、笑顔が絶えない

この空気感が大好きでした。これから、４０人４０色

の生き方で、別々の道に進みますが、４組での思い出

は忘れずに！ がんばろう！ 

  ４組 神村 美緒 

いよいよ卒業が近づいてきました。ラストランチや

ラスト授業とかで寂しいですが、少しだけ開放感があ

って嬉しいです。みんなとは文化祭や体育大会、合唱

コンクールなどいろいろな思い出があります。どれも

とても楽しくて、一生忘れない思い出になりました！ 

コロナ禍でいろいろな制約がある中、つまらないなと

思うこともありましたが、仲間と協力し合うことがこ

んなにも嬉しいことなんだと実感できました。みんな

ありがとう！ 

  ２組 坂本 梨音 

香寺高校で三年間を過ごして多くの思い出を作るこ

とができました。またこの三年間の高校生活で私はい

ろいろな面で成長できたのではないかと思います。香

寺高校に入学することができて本当に良かったと思い

ます。卒業まであと少しになりましたが、残り少ない

高校生活をより充実したものにし、悔いのないように

過ごしていきたいと思います。 

芸術文化 

校内発表会 


